

SKRIPSI

**PELAKSANAAN PEMBINAAN NARAPIDANA DI LEMBAGA
PEMASYARAKATAN KELAS III TALU PASAMAN BARAT**

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan
Dalam rangka memperoleh gelar sarjana*

Oleh:



PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM PIDANA (PK IV)

Pembimbing :

**Nelwitis, S.H., M.H
Yandriza, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2023

No.Reg : 14/PK-IV/VI/2023

ABSTRAK

PELAKSANAAN PEMBINAAN NARAPIDANA DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN KELAS III TALU PASAMAN BARAT

(Muhammad Usman, 1910113154, Hukum Pidana, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 80 Halaman, Tahun 2023)

Lembaga pemasyarakatan adalah lembaga atau tempat yang menjalankan fungsi pembinaan terhadap narapidana. Pembinaan adalah kegiatan untuk meningkatkan kualitas ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, intelektual, sikap, dan perilaku, profesional, kesehatan jasmani dan rohani narapidana dan Anak Didik Pemasyarakatan. Namun dalam pelaksanaan pembinaannya tidak sesuai dengan Peraturan Pemerintah, seperti residivis sebanyak 28 orang. Adapun dalam penelitian ini penulis mencoba merumuskan masalah yaitu *pertama*, bagaimanakah pelaksanaan pembinaan terhadap narapidana di lembaga pemasyarakatan kelas III Talu Pasaman Barat. *Kedua*, apa saja kendala yang dihadapi oleh petugas dalam pelaksanaan pembinaan terhadap narapidana di lembaga pemasyarakatan kelas III Talu Pasaman Barat. Dalam penelitian ini, metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum empiris yang didukung dengan penelitian dilakukan di lembaga pemasyarakatan kelas III Talu dan mewawancarai petugas LAPAS Talu. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan pembinaan ada 4 tahap, masa pengamatan, kepribadian dan kemandirian, pelaksanaan pembinaan kepribadian dan kemandirian, dan penilaian pembinaan kepribadian dan pembinaan kemandirian. Pembinaan kepribadian berupa membaca Al- Qur'an, baca tulis Al-Qur'an, sholat berjamaah, praktek sholat jenazah,praktek sholat berjamaah, dan upacara bendera dan pembinaan kemandirian berupa hidproponik, pengelasan listrik, pembuatan karangan bunga dan membuat arai flores. Kendala yang dihadapi oleh petugas dalam pelaksanaan pembinaan terhadap narapidana di lembaga pemasyarakatan kelas III Talu Pasaman Barat yaitu minimnya pegawai atau petugas lapas, sumber daya manusia, kesehatan narapidana, pemasaran hasil keterampilan atau kerajinan yang belum di pasarkan (belum ada penyalurannya) dan sarana dan prasarana.

Kata Kunci: Lembaga Pemasyarakatan, Pembinaan, Warga Binaan Pemasyarakatan, Narapidana